Les nouvelles d'Alexis

Journal à périodicité incertaine des anciens élèves de la promotion 1965 d'HEC N°13 mars 2010

> Bien amicalement, Michel Mac Grath

> > (La suite au prochain numéro)

Yves Kergrohenn:

Alias Cakou m'a fait passer un court extrait d'une partie de ses mémoires, en cours d'écriture. Il y traite des trois ans que nous avons vécus ensemble entre Tocqueville et 108 (et aussi ailleurs). On connait le talent d'Yves, et tous se souviennent avec émotion du célèbre film « suivez le Cuistre »

Au cours d'une rencontre chez Kitty O'Shea, nous avons pensé que ces scènes très vivantes pouvaient constituer une bonne base pour un récit de nos trois années vécues ensemble, récit qui pourrait être enrichi par d'autres camarades.

Je suis d'accord pour la diffusion de ces courts extraits à tous nos camarades qui t'ont laissé leur e-mail. Les intéressés peuvent se manifester en te répondant et, peut-être, en me mettant en copie. Je proposerai par la suite d'envoyer à chaque volontaire, et à toi en premier, la totalité de ce qui est déjà écrit: environ 50 pages tapées (Mon épouse va m'y aider) ce qui fait 75 pages d'édition.

Attendons leurs réactions et merci pour ton intérêt et ton aide. CAKOUit.